

APPELS À TÉMOINS

MÉMOIRE SUR L'ADDICTION À UNE SUBSTANCE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/03/2015 à 17h37

Bonjour,

Je suis étudiante en 5ème année (Master 2) de psychologie,

et je réalise mon mémoire de fin d'études sur l'addiction à une substance et la question de l'abstinence,

je suis ainsi à la recherche de plusieurs personnes qui seraient d'accord pour échanger autour de l'addiction et de l'abstinence.

Les propos recueillis seront bien entendu confidentiels.

Je vous laisse mon mail pour pouvoir me contacter : blandinepons@live.com

Merci par avance !

Bonne journée